

# Future

カンボジアとの交流、Sports Festivalと充実した1週間を過ごしましたが、先週は水泳学習、書写、プロジェクトの交流準備、情報の特別授業、そしてHalloween イベントと、一層盛りだくさんの1週間を過ごしました。

## 特別授業 ~動画作り~

10/27 (木) の5/6時間目にNHKで番組作りをなさっているプロの方にお越しいただき、動画作りの授業を実施いただきました。今回お越しいただいたのは、5月に国語の授業で行った「アップとルーズで伝える」の説明文の元となる番組を作成された方で、活動が決まった際に子どもたちに伝えると、とても驚き授業をととても楽しみにしていました。

これまで情報の授業では、iPadのClipsのアプリケーションの使い方を中心とした「動画編集」の授業をしてきましたが、今回の特別授業では「撮影の工夫」について教えていただきました。今回行ったのは「インタビューの仕方」と「カメラでの撮影のポイント」です。どちらにも共通しているポイントとしておっしゃっておられたのは、「カメラの先にいる人」、つまり撮影した動画や作成した番組を見る人を意識することでした。現在取り組んでいるカンボジア交流プロジェクトでも、カンボジアの小学校のみんなに「伝える工夫」について意識をしているので、大切さを改めて実感しました。「カメラでの撮影のポイント」では、下記の4つを紹介くださいました。

ルーズ	広い範囲をひいて撮る
アップ	見せたい部分によって大きく撮る
パン	カメラを横に動かして広い範囲を撮る
ドリー	水平に移動しながら撮る

教科書で学習したアップとルーズ以外にも撮影のスキルを教えていただき、今後行う動画の撮影や編集に活かしていきたいと思います。

授業で見せてくださったNHK for Schoolの番組

①インタビューをしよう

[https://www2.nhk.or.jp/school/movie/clip.cgi?das\\_id=D0005310968\\_00000](https://www2.nhk.or.jp/school/movie/clip.cgi?das_id=D0005310968_00000)

②タブレット端末で動画を撮ろう

[https://www2.nhk.or.jp/school/movie/clip.cgi?das\\_id=D0005310969\\_00000](https://www2.nhk.or.jp/school/movie/clip.cgi?das_id=D0005310969_00000)

## Happy Halloween

10/28 (金) のHalloweenイベント当日は、朝からワクワクが子どもたちから溢れ出ていましたが、さすが4年生と感じたのは仮装に着替えるSnack Timeまで授業に集中していて、メリハリある姿を見せていました。仮装した子どもたちの衣装は様々で、子どもらしさを感じた昨年度よりも、仮装のなりきり度も増し、3年生から4年生への成長を感じました。体育館でのGraveyard Parade (各クラスが整列している中、体育館中央を歩いて衣装を披露する)、Trick or Treat (校内6箇所を回ってお菓子をもらう)、Gym Activity (体育館内で6つに分かれたブースで活動を行う) と昨年よりスケールアップしたHalloweenイベントに子どもたちは楽しそうに参加していました。来年はどんな衣装が登場するのか、今から楽しみです。